

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala berkat dan rahmatNya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul “Perbedaan Peningkatan Hasil Belajar Siswa Dengan Penerapan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe TGT (*Teams Games and Tournament*) Dengan Konvensional Menggunakan Media Peta Konsep Pada Pokok Bahasan Laju Reaksi”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Kimia, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Unimed.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terimakasih kepada : Bapak Drs. Wesly Hutabarat, M.Sc, sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penulisan proposal sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Ibu Drs. Gulmah Sugihatri, M.Pd, Bapak Drs. Bajoka Nainggolan, M.S dan Bapak Drs. Simson Tarigan, M.Pd selaku dosen penguji, yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. Ida Duma Riris, M.Si selaku Dosen Pembimbing Akademik serta kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Kimia FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis. Penghargaan juga disampaikan kepada kepala sekolah, wakil kepala sekolah, PKS kurikulum, tata usaha guru kimia dan siswa/i kelas XII SMA Swasta Nurhasanah yang telah banyak membantu penulis selama proses penelitian berlangsung.

Teristimewa saya sampaikan terima kasih kepada Ayahanda Almarhum H. Muhammad Yusuf Siregar dan Ibunda Almarhumah Mashani Ritonga yang berjuang keras dalam mendidik dan menyekolahkan saya selama hidupnya, serta dukungan doa dari abang-abang dan kakak-kakak saya tercinta sehingga saya dapat memperoleh gelar sarjana.

Kemudian, saya sampaikan kepada sahabat saya Fadhilatur rahma, Nova Andriani, Ristanti, Mutia, Silvia, Sahara, Alfin, Erika Apriani, yang selalu memberikan dukungan dan motivasi selama menjadi mahasiswa UNIMED, juga kepada seluruh mahasiswa Kimia Reguler A 2009 yang telah terlebih dahulu menjadi alumni Unimed yang selalu memberikan dukungan dalam penyelesaian skripsi ini.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Februari 2014

Penulis,

Samsidar Siregar

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY